

Entorno

Curso 'On line' . COMUNICACIÓN FARMACÉUTICO-PACIENTE

El curso de CF y Stada bate el récord de la plataforma

Por primera vez en la historia del Área de Formación de CF, un curso, Comunicación Farmacéutico-Paciente, ha superado la cifra de 5.200 inscritos, récord que anteriormente ostentaba el Curso Básico de Atención Farmacéutica con 5.160 inscritos y celebrado en 2006.

Juan Carlos Blanco Masavéu. formacionosalud@recoletos.es 26/11/2007

El Curso de 'Comunicación Farmacéutico-Paciente' está organizado por CF, con el apoyo del Grupo de AF de la universidad de Granada y el patrocinio de Stada. El plazo de inscripción estará abierto hasta el próximo 11 de diciembre.

Este récord pone de manifiesto el éxito de la apuesta que el periódico ha hecho por la formación continuada, en colaboración con las principales instituciones sanitarias de España, con el apoyo de las universidades y el respaldo de los laboratorios que mayor presencia tienen en el mercado.

CF quiere agradecer a su principal valedor, el farmacéutico, su implicación, apoyo y participación en los proyectos formativos que se llevan a cabo en la Plataforma on line del periódico: www.correofarmacologico.com.

- Disponible el certificado del Curso sobre el Tratamiento de las enfermedades con sales bioquímicas del Dr. W. H. Schüßler

Desde hoy todos los alumnos que han superado el examen final del Curso 'on line' sobre Tratamiento de las Enfermedades con Sales Bioquímicas del Dr. W. H. Schüßler, patrocinado por Laboratorios DHU, podrán descargarse el certificado desde el apartado Certificados del menú del curso.

El certificado electrónico es un documento homologado por la Comisión de Formación Continuada del Sistema Nacional de Salud del Ministerio de Sanidad; cualquier impresión en color de dicho certificado es oficial y por tanto válida para presentar en cualquier concurso. En este curso han participado un total de 2.400 alumnos y la acreditación de la Comisión de Formación Continuada del SNS es de 2,6 créditos.

Este modelo de acreditación de ámbito nacional fue creado en 1997, a través del Convenio de Conferencia Sectorial del Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud sobre formación continuada. La validez de la acreditación se extiende a todo el territorio de actuación del Sistema Nacional de Salud.

Formación acreditada

Más de 50 créditos en 3 años: Desde que se celebre hace tres años el primer curso de formación on line de CORREO FARMACÉUTICO, los cursos han recibido un total de 50,51 créditos de formación continuada por el Sistema Nacional de Salud.

Más información en: www.correofarmacologico.com/plataforma/certificados/

¿Qué es esto?

Resumen semanal de titulares de Correo Farmacéutico

[Reciba este Newsletter en su E-Mail]

Encuesta

Farmacéuticos piden en CF que la capacidad de sustitución tenga más en cuenta la realidad del día a día de la farmacia. ¿Qué opina?

- Los casos de sustitución están claros en la ley y no hay que modificarlos.
- La prescripción por DOE daría margen suficiente al boticario para resolver gran parte de los problemas.
- Hay que aclarar bien qué significan realmente los supuestos legales de "desabastecimiento" y "urgente necesidad".
- Además de aclarar bien los supuestos legales habría que prever soluciones para problemas recientes como las faltas.

[Ver resultados]

Laboral y
formación



Comunicación
Farmacéutico Paciente

curso 'on line'
Abierto el plazo de inscripción